
A Reforma da Previ-
dência não para de 

ser questionada. Depois 
de ser interpelada por 
28 parlamentares no Su-
perior Tribunal Federal 
(STF), uma Comissão 
Parlamentar de Inqué-
rito (CPI) pode ser ins-
talada para investigar 
a real situação da Previ-
dência Social no país. Ao 
longo da semana o sena-
dor Paulo Paim (PT-RS) 
conseguiu duas assina-
turas a mais que as 27 
necessárias, inclusive do 
PMDB, que faz parte da 
base aliada do governo, 
para dar entrada no pe-
dido de CPI na Casa. 

A ideia é apurar des-
vios de verbas, fraudes, 
sonegações e outros tipos 
de irregularidades nos 
benefícios do INSS. “O 
governo diz que a Previ-
dência é deficitária, mas 
nós dizemos que é supe-
ravitária.
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 RefoRma O senador Paulo Paim (PT-RS) obteve o apoio de 29 parlamentares para instalar a CPI que 
investigará “o déficit” da Previdência Social, que está sendo amplamente divulgada pelo Governo Federal

CPI da Previdência já tem 
assinaturas para sair do papel
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autoR da cpi O senador Paulo Paim informou que tem sofrido pressão por parte do governo para não dar segmento à criação da CPI
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AENPAZ presta serviços de 
qualidade aos idosos da instituição

social A Associação Evangélica Novas de Paz tem se dedicado ao bem-estar dos seus idosos

política

Vereador 
GG consegue 
implantação do 
Passe Livre
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Vereadora 
Prazeres 
comemora 
pavimentação 
de rua
                        página a3

Câmara de 
Itapissuma 
aprova Projetos 
de Lei do 
Executivo
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Namoyr analisa 
momento político

cadeRno B

atenção e caRinho Os idosos da AENPAZ têm recebido cuidados especiais, com assistência médica, nutricional e carinho

A Associação Evangé-
lica Novas de Paz 

(AENPAZ), com sede na 
cidade de Abreu e Lima, 
vem prestando um valioso 
trabalho sócio educacional 
junto ao público infanto-
-juvenil, com assistência 
educacional, médica e ci-
dadania. Esse conjunto 
de atividades beneficente 
não somente se resume às 
crianças e aos adolescentes. 

A AENPAZ presta tam-
bém um importante e re-
conhecido trabalho social 
com os idosos desampara-
dos e aqueles que não têm 
familiares. É uma missão 
cuidar das pessoas menos 
favorecidas. Atualmente, 
a Associação Evangélica 
Novas de Paz cuida de 40 
idosos, oferecendo atendi-
mento médico e nutricio-
nal, acompanhamento psi-
cológico.             

Namoyr Lima afirmou 
que vai se posicionar 
com relação ao governo 
do prefeito Marcos José, 
de Abreu e Lima, após os 
primeiros 90 dias de ges-
tão, para, então, tomar 
uma posição política.         

Foto: Divulgação
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Opinião Política

Tudo sobrE dIAbETEs: sETE 
CoIsAs quE VoCê PrECIsA sAbEr

editoRial  saÚde

cpi da pRevidência pode 
tRavaR RefoRma

Por que o Governo do presidente Michel Temer 
não adota uma postura de transparência com re-
lação à Reforma da Previdência Social? O que, de 
fato, estar por trás dessa reforma? O que eles que-
rem esconder da população? Será que a Previdên-
cia vai quebrar num futuro breve, ou não? Alguns 
especialistas dizem que a Previdência Social não 
vai falir e que tem superávit, outros dizem o con-
trário. Bem, o que está, portanto, por trás da re-
forma? Quais os interesses estão em jogo? A quem 
vai beneficiar diretamente? O povo ou a iniciativa 
privada?

O fato em questão é muito mais sério do que po-
demos imaginar. E Governo Federal sabem bem 
disso. Por isso, ele quer aprovar, como rolo com-
pressor, até o final deste semestre a Reforma da 
Previdência. Mas o Governo pode sofrer uma gran-
de derrota. A reforma não para de ser questionada 
no Congresso Nacional. Vinte e oito parlamentares 
entraram como uma ação no Supremo Tribunal Fe-
deral. E para piorar ainda mais o clima, o senador 
Paulo Paim (PT-RS) conseguiu 29 assinaturas ne-
cessárias para abrir uma Comissão Parlamentar 
de Inquérito no Senado.

Segundo Paim, o objetivo da CPI é apurar desvios 
de verbas, sonegações, fraudes e outros tipos de ir-
regularidades contra o INSS. Ele disse que o Go-
verno afirma que a Previdência Social é deficitária. 
“Mas nós dizemos que ela é superavitária. Vamos 
descobrir quem são os maiores devedores do INSS, 
e identificar os fraudadores, sonegadores e as anis-
tias”, garantiu o senador. 

Esperamos que todos esses fatos sejam esclare-
cidos à população. Se a Previdência for deficitária 
que seja feita a reforma. Caso contrário, os desvios 
e as irregularidades sejam sanados e os infratores, 
punidos. Nós queremos uma reforma justa e iguali-
tária para todos os segmentos da sociedade.    

redaÇÃo

-hipófise, é um tipo mais 
raro que se assemelha à 
diabetes mellitus, porém 
não provoca alteração na 
quantidade de açúcar no 
sangue.

sintomas da diabetes:
Urinar muito, sede, 

fome, cansaço fácil, dores 
nas pernas ou formiga-
mento, visão turva. Esses 
são alguns dos sintomas 
que indicam a diabetes, 
por isso é preciso fazer o 
exame de glicemia regu-
larmente. Vale sempre 
ressaltar que como exis-
tem alguns tipos de dia-
betes, os sintomas podem 
variar do tipo.

diabetes causa 
impotência sexual:

Diabetes é responsável 
por um grande número de 
casos de impotência se-
xual entre os diabéticos, 
estima-se 02 em cada 03 
diabéticos sofram algum 
grau de disfunção erétil. O 
grau de impotência se in-
tensifica ainda mais com o 
avanço da idade do pacien-
te e com o descontrole da 
diabetes.

Hiperglicemia e 
Hipoglicemia:

Ocorre a hiperglicemia 
quando a taxa de glicose 
no sangue está alta. Con-
sidera-se que valores aci-
ma de 126 mg em jejum já 
são suspeitos de diabetes, 
já a hipoglicemia é o baixo 
nível de glicose no organis-
mo (abaixo de 60 mg).

A diabetes é uma doen-
ça que ainda assusta 

muito, no entanto, em ple-
no século 21 ainda existem 
muitos mitos e informa-
ções desencontradas sobre 
esse assunto. Sendo assim, 
pesquisamos tudo sobre 
diabetes, as principais dú-
vidas e selecionamos sete 
questões para resumir 
tudo que você precisa sa-
ber sobre diabetes.

Você não precisa saber 
absolutamente tudo sobre 
diabetes, porém muitos 
pacientes quando diag-
nosticados não sabem nem 
o que é a doença, como 
tratá-la, como controlá-la 
corretamente e nem por 
que motivo é afetado por 
ela. Por isso a necessidade 
de irmos ao médico e fa-
zer exames regularmente 
é justamente para evitar 
qualquer agravamento ou 
uma descoberta tardia de 
doenças sem cura, como a 
diabetes.

Existem quatro tipos 
de diabetes que podemos 
diagnosticar, como a tipo 
1, tipo 2, a gestacional e a 
diabetes insipidus ou  insí-
pida. A tipo 1 é uma doen-
ça auto imune, geralmente 
diagnosticada na infância, 
a tipo 2 é causada por ato-
res genéricos ou maus há-
bitos de vida. A diabetes 
gestacional surge durante 
a gravidez e pode ser diag-
nosticada com 22 duas se-
manas e os sintomas são 
semelhantes aos da diabe-
tes tipo 2. E a diabetes in-
sipidus, que é causada por 
danos no eixo hipotálamo-

Fatores de risco 
para diabetes:

Acima de 40 anos, so-
brepeso/obesidade, hiper-
tensão, sedentarismo, má 
alimentação, histórico fa-
miliar e colesterol alto. No 
entanto, a doença também 
é corriqueira em crianças 
e adolescentes, por isso é 
preciso ficar de olho nos 
pequenos.

Tratamento para 
diabetes:

O tratamento da diabe-
tes varia de acordo com o 
caso, mas envolve alimen-
tação saudável, prática 
regular de atividade física, 
monitoramento glicêmico 

e em alguns casos, medica-
mentos via oral ou aplica-
ção de insulina (tipo 2).

Pré-diabetes:
São também considera-

dos pré-diabéticos indiví-
duos com forte antecedente 
familiar de diabetes (am-
bos os pais com diabetes, 
irmão gêmeo univitelino 
de um paciente com diabe-
tes) e mulheres que deram 
a luz a recém-nascidos com 
4 kg ou mais. Veja, tam-
bém, como muitas pessoas 
estão vencendo a diabetes 
naturalmente: Vencendo a 
Diabetes.

Fonte: FatorDiabetes 

ERRATA: 
Na última edição da Folha Metropolitana de número 220, tro-

camos, equivocadamente, no editorial Conspiração ou Acidente?, 
o nome do ex-governador Eduardo Campos pelo atual governador 
Paulo Câmara.
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Política

paRceRia Vereador GG ao lado do prefeito José Tenório

agilidade Presidente Jean viabiliza aprovação de projetos

conquista A pavimentação ocorreu graças à indicação da vereadora Maria dos Prazeres

O vereador GG de Zé 
Antônio (PSDB), hon-

rando um dos seus compro-
missos de campanha, apre-
sentou um requerimento 
na Câmara Municipal de 
Itapissuma, solicitando do 
prefeito José Tenório (PSD) 
a elaboração de um Projeto 
de Lei que institui o Passe 
Livre municipal, para be-
neficiar os estudantes de 
carentes do município. 

Atendendo o requeri-
mento do vereador GG, que 
foi aprovado por unanimi-
dade, o prefeito enviou o 
Projeto de Lei para apre-
ciação da Câmara Muni-
cipal, que foi aprovado e 
encaminhado para ser san-
cionado pelo prefeito.  GG 
explicou que o benefício 

GG CoNsEGuE ImPLANTAção 
do PAssE LIVrE EsTudANTIL 

atenderá aos estudantes de 
Itapissuma, que cursem o 
ensino superior em outros 

municípios e servirá como 
um incentivo para segui-
rem estudando.

Foto: DivulgaçãoFoto: Divulgação
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Foto: Arquivo/FM

Foto: Divulgação

itapissuma O prefeito José Tenório atendeu ao requerimento do vereador 

O nome do prefeito de 
Itapissuma, Cal Volia 

O secretário de Governo 
de Abreu e Lima, Job Silva 
(PSB), está sendo cogitado 
para ser uma das opções 
do quadro do PSB, no mu-
nicípio, para disputar uma 
possível candidatura a de-
putado estadual. Além de 

Os embates políticos da 
oposição e situação na Câ-
mara de Igarassu prometem 
ser mais acalorados a favor 
da base política do prefeito 
Mário Ricardo (PTB). Sem 
a presença do grande ora-
dor e oposicionista o ex-ve-
reador Helmilton Beserra 

O vereador mais votado de 
Itapissuma, o vereador GG, 
vem demostrando que tem 
potencial para ser um dos 
melhores vereadores da Câ-

O presidente da Alepe, 
deputado estadual Gui-
lherme Uchôa (PDT), está 
articulando a candidatura  
do seu filho Júnior Uchôa 
(PSB) para a Câmara Fe-
deral. O governador Paulo 
Câmara é também simpáti-
co à candidatura de Júnior 
Uchôa. Vai ser lá e lô. Gui-
lherme na Alepe e Júnior, 
em Brasília.

Júnior uchôa vai para federal 

cal pode vir para estadual 

cogitação do psB

sem helmilton, paulo está sozinho

promessa para o futuro

(PSDB), vem sendo muito 
ventilado, nos bastidores 
do Palácio das Princesas, 
como um dos nomes que o 
governador Paulo Câmara 
deseja que saia à disputa 
de uma cadeira na Assem-
bleia Legislativa do Estado 
de Pernambuco (Alepe). 
Segundo fontes palacianas, 
o governo aposta na reno-
vação e eleição de novos de-
putados. E Cal se encaixa 
neste perfil. 

O vereador, que é presi-
dente da Comissão de Edu-
cação e Cultura da Câmara, 
ressaltou a sua felicidade 
em participar da constru-
ção dessa grande conquis-
ta: “Sinto-me feliz e reali-
zado como homem público, 
quando vejo que as nossas 
ações, como vereador, estão 
contribuindo para mudar a 
vida das pessoas. O Passe 
Livre, em Itapissuma, é um 
sonho que se faz realidade 
com o nosso trabalho e com 
o compromisso do prefeito 
José Tenório, que enviou o 
projeto para Câmara e que 
agora se tornará Lei. Agra-
deço a Deus e ao meu pre-
feito por essa conquista de 
todo povo de Itapissuma”, 
concluiu o parlamentar.

Câmara trabalha em 
sintonia com a Prefeitura

rua indicada por Prazeres é pavimentada

ser o irmão do atual prefei-
to Marcos José, Job Silva é 
um dos radialistas mais co-
nhecidos do público gospel 
da Região Metropolitana 
do Recife. Job é considera-
do o braço forte do prefeito 
Marcos José.

(PCdoB), deixou o vereador 
Paulo Uchôa (PDT) prati-
camente sozinho na Casa 
de Duarte Coelho. Ele en-
frentará pela frente os ve-
readores Maguila, Ademar 
de Barro e Neinho do Povo. 
Mas Paulo afirmou que não 
abre para ninguém.

mara Municipal. Ele é atu-
ante, anda no meio do povo, é 
carismático e habilidoso. GG 
é filho do ex-vereador José 
Antônio, tem a quem puxar. 

No último dia 15 de 
fevereiro, o presidente 
da Câmara Municipal de 

A vereadora Maria dos 
Prazeres (PT), cumprindo 

Itapissuma, Jean Carlos 
(PSD) presidiu uma reu-
nião extraordinária, jun-

promessa de campanha, 
conseguiu uma grande 

tamente com seus pares, e 
aprovou quatro importan-
tes projetos de números: 
960-961-962-963/2017, 
ligados à Educação e à 
Administração de autoria 
do Poder Executivo Muni-
cipal, enviados pelo pre-
feito José Tenório.

Segundo o presidente 
da Casa, é de suma im-
portância a união dos po-
deres para que as mudan-
ças necessárias possam 
acontecer em tempo hábil 
no município. “Sabemos 
que muita coisa só acon-
tecerá com a união de to-
dos e nós queremos fazer 
com muita eficiência e ce-
leridade”, comentou.

Ele ainda acrescentou 
que buscará, junto com 
o prefeito José de irmã 
Teca (PSD), tudo o que for 

conquista para os mora-
dores do Loteamento São 

e em alguns casos, medica-
mentos via oral ou aplica-
ção de insulina (tipo 2).

Pré-diabetes:
São também considera-

dos pré-diabéticos indiví-
duos com forte antecedente 
familiar de diabetes (am-
bos os pais com diabetes, 
irmão gêmeo univitelino 
de um paciente com diabe-
tes) e mulheres que deram 
a luz a recém-nascidos com 
4 kg ou mais. Veja, tam-
bém, como muitas pessoas 
estão vencendo a diabetes 
naturalmente: Vencendo a 
Diabetes.

Fonte: FatorDiabetes 

possível para viabilizar 
projetos e recursos para 
melhorar ainda mais a 
vida das pessoas. “Quere-
mos dar as pessoas mais 
qualidade de vida, au-
mentar suas expectativas 
de dias melhores e que 
elas possam realizar seus 
sonhos”, explicou.

 O presidente está mui-
to otimista com o futuro 
da cidade, lembrou que 
Itapissuma é hoje um 
dos municípios que mais 
cresce no Estado. “Quere-
mos que esse crescimento 
atinja a todos, de modo 
que a distância que exis-
te de uma família para 
outra seja diminuída de 
forma considerável”, con-
cluiu entusiasmado.

Marcos: a pavimentação e 
drenagem de toda a exten-
são da Rua Santa Marina. 
A obra de pavimentação 
foi realizada pela Prefeitu-
ra Municipal de Igarassu 
graças à indicação de nú-
mero 169/2013, de autoria 
da vereadora Prazeres, 
que foi prontamente exe-
cutada pelo prefeito Mário 
Ricardo.

Segundo Prazeres, o 
calçamento e drenagem 
da Rua Santa Marina era 
uma antiga reivindicação 
da comunidade. “Assu-
mi o compromisso com os 
moradores, levei a reivin-
dicação ao prefeito Mário 

igaRassu

Ricardo e fiz a indicação 
que foi atendida pela Pre-
feitura. E, agora, a obra de 
pavimentação está sendo 
realiza e, em breve, a rua 
será reaberta ao convívio 
da população”, comemorou 
a vereadora.

Para ela, a gestão do 
atual prefeito de Igarassu 
vem fazendo importantes 
obras na infraestrutura da 
cidade, como pavimenta-
ção e asfaltamento de ruas 
e avenidas.  “Desta forma, 
a Prefeitura vem atenden-
do às necessidades de pa-
vimentação e drenagem 
das ruas dos bairros me-
nos favorecidos. Estamos 

lutando para as nossas 
indicações continuem sen-
do atendidas pela gestão 
municipal”, concluiu Pra-
zeres.
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CPI dA PrEVIdêNCIA já TEm 
AssINATurAs PArA sAIr do PAPEL

Social  

Gente
que é notícia

Foto: Arquivo/FM

Foto: Arquivo/FM

Foto: Divulgação
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idade nova

O casal Jailton Lima 
e Josiane Fernandes 
está de idade nova. 
Ele aniversariou 
no dia 25 e ela, no 
dia 19 de fevereiro. 
Eles receberam os 
cumprimentos dos 
amigos e familiares. 
Desejamos sucesso, 
saúde e muitos anos de 
vida.

homenagem

Evangélicos 
de Abreu e Lima 
prestam homenagem 
à missionária Ruth 
Carlson (95 anos), 
filha  do fundador da 
Assembleia de Deus 
em Pernambuco, Joel 
Carlson. Ao lado dela, o 
cantor Natanael Vieira.

mais expeRiente

Quem está de idade 
nova é o vereador 
Ademar de Barros, 
da Câmara Municipal 
de Igarassu, que 
aniversariou, no último 
dia 08 de fevereiro. 
Sua data natalícia foi 
bastante comemorada 
pelos amigos, políticos e 
familiares.

a voz solitáRia da 
oposição

O líder da oposição na 
Câmara de Igarassu, 
vereador Paulo Uchôa 
(PDT), está sozinho na 
oposição ao governo do 
prefeito Mário Ricardo. Ele 
tem pela frente uma equipe 
formada pelos vereadores 
Maguila, Ademar e Neinho 
do Povo. 
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RefoRma O senador Paulo Paim obteve o apoio de 29 parlamentares para instalar a CPI que investigará déficit

AENPAZ 
cuida do 

bem-estar de 
idosos

 Paulo 
Câmara traz 
nova empresa 

para Paulista
página B3 página B2

CPI dA PrEVIdêNCIA já TEm 
AssINATurAs PArA sAIr do PAPEL

Por Martha Imenes

A Reforma da Previdência 
não para de ser questio-

nada. Depois de ser interpe-
lada por 28 parlamentares 
no Superior Tribunal Fede-
ral (STF), uma Comissão 

Parlamentar de Inquérito 
(CPI) pode ser instalada 
para investigar a real situa-
ção da Previdência Social no 
país. Ao longo da semana o 
senador Paulo Paim (PT-RS) 
conseguiu duas assinaturas 
a mais que as 27 necessárias, 
inclusive do PMDB, que faz 
parte da base aliada do go-
verno, para dar entrada no 
pedido de CPI na Casa. 

A ideia é apurar desvios 
de verbas, fraudes, sonega-
ções e outros tipos de irregu-
laridades nos benefícios do 
INSS. “O governo diz que a 
Previdência é deficitária, mas 
nós dizemos que é superavi-
tária. Queremos, então, tirar 
a prova e saber quem são os 
maiores devedores, além de 
entender como é a história 
das fraudes, sonegações e 

defesa Paim informou que tem sofrido pressão por parte do 
governo para não dar seguimento à criação da CPI

diálogo Namoyr Lima

Foto: Divulgação

Foto: Arquivo/FM

Namoyr avalia governo do prefeito marcos josé 
aBReu e lima

Embora Namoyr Lima 
e seu grupo político te-
nham apoiado e contri-
buído com a reeleição 
do prefeito Marcos José 
(PSB), em entrevista à 
Folha Metropolitana, no 
último dia 20 de feverei-
ro, ele tomou uma posição 
de somente se pronunciar 
após os primeiros 90 dias 
de gestão desse segundo 

mandato do prefeito Mar-
cos José.

Segundo o socialista, 
não é aconselhável ne-
nhuma força política fazer 
qualquer tipo de pressão 
por espaço ou por cargos. 
“Eu e meu grupo estamos 
dando este prazo para 
que o governo possa pôr a 
casa em ordem. Por isso, 
conscientemente, estamos 

esperando, neste prazo, 
qual vai ser a direção que 
a atual equipe do prefeito 
vai tomar. Então, anali-
saremos os fatos e espera-
remos ser chamados para 
sermos ouvidos pelo pre-
feito”, ressaltou Namoyr.

Ele afirmou que, caso 
não haja um diálogo com 
a gestão, seu grupo polí-
tico tomará uma posição 

a autoescola cepa itapissuma dispõe de carros adaptados para pessoas com necessidades especiais
venha e aproveite nossas promoções.

anistias”, argumenta Paim.
Com a adesão de mem-

bros da base aliada, o jogo de 
forças entre governo e opo-
sição em torno da Proposta 
de Emenda Constitucional 
(PEC) 287, que trata da Re-
forma da Previdência, deve 
se intensificar logo após o 
Carnaval, quando o senador 
informou que fará o pedido 
formal de instalação da CPI 
da Previdência ao presiden-
te do Senado, Eunício Oli-
veira (PMDB-CE).

“O governo está fazendo 
terrorismo, inclusive ame-
açando senadores para que 
eles retirem o nome, mas 
quem não deve não teme. 
Quem tem medo de uma in-
vestigação?”, questionou. O 
senador contou ao DIA que 
ele mesmo tem sofrido pres-

são por parte do governo 
para que não dê seguimento 
à criação da CPI. 

Para evitar que o Planalto 
consiga fazer com que algum 
senador retire a assinatura 
do documento e frustre a pro-
posta da CPI, Paim disse que 
pretende angariar um núme-
ro maior de assinaturas, na 
tentativa de chegar a 54 se-
nadores, cerca de dois terços 
da Casa, além de apoio po-
pular. Uma petição pública 
online que defende a criação 
da CPI já conta com mais de 
sete mil apoiadores.

Tramitação
Com duração de 120 dias, 

a CPI terá poderes de inves-
tigação próprios de autori-
dades judiciais. A comissão 
poderá convocar pessoas 

para depor, ouvir testemu-
nhas, requisitar documen-
tos e determinar diligências, 
entre outras medidas.

A articulação surge no 
contexto de tramitação da 
PEC 287, que impõe regras 
mais rígidas para que o tra-
balhador acesse os benefí-
cios previdenciários, como 
idade mínima de 65 anos 
para homens e mulheres da-
rem entrada no benefício no 
INSS, mecanismos diferen-
tes de cálculo do benefício 
e fim da cumulatividade de 
pensão com aposentadoria, 
entre outros pontos. 

A medida tem recebi-
do fortes críticas de parla-
mentares da oposição e até 
membros da base aliada do 
governo, que se queixam do 
caráter austero da proposta.

Fonte: O Dia

independente com rela-
ção ao governo municipal. 
“Queremos contribuir e 
ser ouvidos pela gestão. 
Caso haja indiferença ou 
não cumprimento do que 
foi acordado no projeto de 
reeleição do prefeito Mar-
cos José. Não termos outro 
caminho, a não ser irmos 
para a oposição”, assegu-
rou Namoyr Lima.
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otimismo Ao centro, governador Paulo Câmara ao lado 
do prefeito Júnior Matuto e diretores da empresa

empReendimento Complexo industrial da Inbetta terá investimento inicial de 
R$ 100 milhões, gerando cerca de 400 vagas de empregos.

A Associação Evangé-
lica Novas de Paz 

(AENPAZ), com sede na ci-
dade de Abreu e Lima, vem 
prestando um valioso traba-
lho sócio educacional junto 
ao público infanto-juvenil, 
com assistência educacio-
nal, médica e cidadania. 
Esse conjunto de atividades 
beneficente não somente se 
resume às crianças e aos 
adolescentes. 

A AENPAZ presta tam-
bém um importante e re-
conhecido trabalho social 
com os idosos desampara-
dos e aqueles que não têm 

A construção do novo com-
plexo industrial da In-

betta na cidade de Paulista, 
na Região Metropolitana do 
Recife, já tem data definida. 
O lançamento da pedra fun-
damental da obra será na 
segunda-feira, 13 de março. 
A data foi definida na última 
sexta-feira (03.03), durante 
a visita do prefeito Junior 
Matuto (PSB) e do governa-
dor Paulo Câmara (PSB) às 
instalações da empresa no 
Estado do Rio Grande do Sul 
(RS). A expectativa é de que 
a chegada da fábrica alavan-
que a economia do municí-
pio ainda neste ano, gerando 
recursos e oportunidades de 
emprego para a população. 

O processo de instalação 
da Inbetta vai custar, na 
fase inicial, R$ 100 milhões, 
assegurando aproximada-
mente 400 empregos dire-
tos – priorizando a mão de 
obra local. O recrutamento 
dos novos funcionários terá 

O deputado federal Seve-
rino Ninho (PSB) apresen-
tou um Projeto de Lei que 
cria uma reserva de recur-
sos no Fundo de Participa-
ção dos Municípios (FPM) 

PAuLo CâmArA GArANTE 
INsTALAção dE EmPrEsA

Foto: Francisco Marques

Cidades
paulista

RecuRso paRa cidades histÓRicas 

início no mês de julho deste 
ano. A expectativa é de que 
eles iniciam as atividades 
em outubro. Este é o prazo 
dado pelos diretores da in-
dústria para o inicio do fun-
cionamento da unidade na 
cidade, que poderá produzir 
bens de consumo, higiene, 
material de limpeza domés-

tica e industrial, ferramen-
tas e utensílios para todo o 
Nordeste. 

A primeira etapa da uni-
dade vai ocupar uma área 
de 33 mil m², localizada às 
margens da PE-22, em Ma-
ranguape 2. O complexo da 
Inbetta terá seis empresas: 
Bettanin, Atlas, Sanremo, 

Primafer, Ordene, SuperPro 
(Bettanin). Já são 70 anos 
de história no mercado na-
cional e internacional. Em 
Pernambuco, a fábrica pos-
sui um Centro de Distribui-
ção na cidade de Jaboatão 
dos Guararapes, também na 
Região Metropolitana. 

O governador Paulo Câ-
mara destacou que Pernam-
buco continua investindo na 
atração de empresas como a 
Inbetta. “Será uma fábrica 
moderna que vai concentrar 
todos os produtos fabricados 
pelo grupo Inbetta, geran-
do emprego e renda, e ao 
mesmo tempo vai consoli-
dar Paulista como um polo 
industrial e de desenvolvi-
mento em nosso estado. É 
num momento como esse 
de crise, onde o trabalho, a 
gestão, a forma de conversar 
e a forma de mostrar os be-
nefícios e se investir em Per-
nambuco faz a diferença”, 
revelou o gestor.

 cÂmaRa municipal de itamaRacá
REFORMAS DE ESCOLAS

O presidente da Câmara Municipal, vereador Germano 
Andrade de Oliveira, apresentou, no mês de janeiro, à Mesa 
Diretora, o requerimento de n.º 17/2017, cumprido as formali-
dades regimentais e o que determina a Lei Orgânica do Muni-
cípio, que seja formulado solicitação ao prefeito de Itamaracá, 
Mosar Barbosa de Melo Filho, para que através do setor com-
petente, realize serviços de climatização e reformas em todas 
as Escolas pertencentes à Rede Municipal de Ensino, visando 
o bem-estar de todos os alunos do município. 

LIMPEZA E ILUMINAÇÃO
A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou, por unani-

midade, em janeiro, o requerimento de nº. 01/2017, de autoria 
do vereador José Mário Medeiro de Bezerra Júnior, que soli-
cita do prefeito Mosar Barbosa, Tato, (PSB), para que através 
do setor competente, realize serviços de retirada do coletor de 
lixo construído nas proximidades da Quadra de Esportes da 
Vila Eldorado.  Bem como, realize serviços de revisão nas lu-
minárias nela existente e capinação em torno de toda área.

TRANSPORTE COLETIVO
O requerimento de n.º 05/2017, de autoria do parlamentar 

Santino José de Oliveira, foi aprovado pela Mesa Diretora da 
Câmara, no mês de Janeiro, por unanimidade. O vereador rei-
vindicou do Poder Executivo Municipal, que o mesmo solicite 
ao grande Recife Consórcio de Transportes que realize estu-
do visando à criação de uma linha alternativa (tipo opcional) 
ligando Itamaracá/Recife/Itamaracá, objetivando melhorar o 
transporte das pessoas que trabalham no Recife.

REPOSIÇÃO SALARIAL
A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Itamaracá apro-

vou, no mês de janeiro, por unanimidade, o requerimento de 
n.º 10/2017, de autoria do vereador Paulo Fernando Pimentel 
Galvão, que fez um apelo ao prefeito Mosar Barbosa de Melo 
Filho (Tato), solicitando que seja realizado estudo juntamente 
com o setor financeiro da Prefeitura Municipal da Ilha de Ita-
maracá, visando à possibilidade de conceder a reposição sala-
rial de todos os servidores estáveis deste município.

AMPLIAÇÃO DE PONTE  
O vereador Edvaldo José dos Santos teve aprovado, no mês 

de janeiro, pela Câmara Municipal, o requerimento de sua au-
toria de n.º 13/2017, que seja formulado pedido ao prefeito 
Mosar Barbosa de Melo Filho, para que através da secretaria 
competente, realize serviço de ampliação da largura na Ponte 
da Avenida João Pessoa Guerra, que fica localizada no bairro 
de Rio Âmbar, mais precisamente nas proximidades da antiga 
Padaria e Supermercado Nossa Senhora da Conceição, com a 
criação de passarela em ambos os sentidos da via.

RECUPERAÇÃO DE ESTRADA
O vereador Joelson Gonçalves de Jesus Santos apresentou, 

em janeiro, à Mesa Diretora da Câmara Municipal o requeri-
mento de n.º 14/2017, que foi aprovado, por unanimidade, pe-
los seus pares; solicitando do prefeito do município, para que 
através da secretaria competente realize serviço de capinação, 
pintura do meio fio, recuperação da pavimentação (calçamen-
to) e revisão na parte elétrica em toda extensão da estrada do 
Requebra nas Salinas.

RIO ÂMBAR: COLOCAÇÃO DE MANILHA
A Mesa Diretora da Câmara de Itamaracá aprovou, por 

unanimidade, o requerimento de n.º 15/2017, de autoria do 
vereador Tiago de Lima Américo, que fez um apelo ao prefeito 
do município, o senhor Mosar Barbosa de Melo Filho, para que 
através do setor competente, realize serviço de colocação de 
Manilha no trecho do canal que passa por trás do Supermer-
cado Santa Terezinha, no bairro do Rio Âmbar. 

POSTO DE SAÚDE
A Mesa Diretora da Câmara de Itamaracá, aprovou,  no mês 

de janeiro, por unanimidade, o requerimento de n.º 20/2017, 
de autoria da vereadora Maricleide Lúcia de Souza, que seja 
formulado pedido ao Exmo. Senhor Mosar Barbosa de Melo 
Filho, prefeito desta Ilha, para que entre em entendimento 
com o Secretário Municipal de Saúde, visando à possibilidade 
de colocar novamente em funcionamento o PS (Posto de Saú-
de) existente na comunidade da Bela Vista, com a finalidade 
de melhorar a assistências às famílias da localidade.

SALVA-VIDAS NAS PRAIAS
O vereador Edielson Beserra Lins teve aprovado, por una-

nimidade, o requerimento de n.º 04/2017 de sua autoria, cum-
prindo as formalidades regimentais e o que determina a Lei 
Orgânica do Município, que seja formulado uma solicitação ao 
prefeito desta Ilha, Mosar Barbosa de Melo Filho,  para que 
através do setor competente realize serviço de instalação de 
postos fixos de guardas vidas nas praias com maiores fluxos 
de banhistas como Forte Orange, Vila Eldorado, Pilar e Ja-
guaribe.

para as cidades que pos-
suem acervo tombado pelo 
Instituto de Patrimônio 
Histórico e Artístico Na-
cional (Iphan). A matéria, 
de número 332/2016, tem 

a mesma redação de outro 
PL, apresentado pelo então 
deputado federal Eduardo 
Campos (falecido), ex-go-
vernador de Pernambuco.

O objetivo de Ninho é as-

segurar às prefeituras das 
cidades históricas de todo o 
País uma verba carimbada 
para ações de preservação 
e recuperação dos acervos 
tombados, vinculada ao 
repasse de FPM feito pela 
União. A proposição, se 
aprovada, não valerá para 
as capitais. De acordo com 
a matéria, caberá ao Iphan 
orientar e acompanhar a 
aplicação desses recursos.
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atenção e caRinho Os idosos da AENPAZ recebem cuidados especiais e sociais

ATENção Aos Idosos
aenpaz dedica-se ao bem-estar de todos os idosos

A Associação Evangé-
lica Novas de Paz 

(AENPAZ), com sede na ci-
dade de Abreu e Lima, vem 
prestando um valioso traba-
lho sócio educacional junto 
ao público infanto-juvenil, 
com assistência educacio-
nal, médica e cidadania. 
Esse conjunto de atividades 
beneficente não somente se 
resume às crianças e aos 
adolescentes. 

A AENPAZ presta tam-
bém um importante e re-
conhecido trabalho social 
com os idosos desampara-
dos e aqueles que não têm 

B3

www.folhametropolitana.com.br
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aBReu e lima

Cidades

familiares. É uma missão 
cuidar das pessoas menos 
favorecidas. Atualmente, 
a Associação Evangélica 
Novas de Paz cuida de 40 
idosos, oferecendo atendi-
mento médico e nutricio-
nal, acompanhamento psi-
cológico. 

O abrigo dos idosos dis-
põe de uma estrutura que 
tem banheiros adaptados, 
além de rampas, sala de 
estar, ar condicionado em 
todos os quartos.  A asses-
sora de comunicação, Ali-
ne Guedes, informou que 
todos os idosos são confor-

tavelmente bem cuidados 
e também participam de 
atividades sociais e festas 
de datas comemorativas. 

Ainda segunda ela, a 
AENPAZ os estimula, por 
meio destas atividades, a 
interatividade social entre 
eles e os funcionários da 
instituição. “Atualmente, 
temos uma fila de espera 
para atender a novas soli-
citações de internamento. 
A demanda é grande pela 
qualidade dos serviços 
prestados da AENPAZ”, 
comentou a assessoria de 
comunicação.
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